

Futbolista uruguayo Cáceres, de baja hasta fin de temporada



Roma, 5 feb (PL) El defensor uruguayo Martín Cáceres se perderá lo que resta de la temporada del fútbol italiano para recuperarse de una lesión en el tendón de Aquiles, informó hoy el club Juventus.

Martín Cáceres se sometió a una cirugía en el tendón de Aquiles derecho. La operación, llevada a cabo por el profesor Flavio Quaglia, fue perfectamente exitosa, explicó el conjunto en un comunicado.

Se espera que el lateral de 28 años, que se lesionó en la victoria por 1-0 de la Juve sobre el Génova a mitad de semana, esté fuera de las canchas durante cinco meses.

Como resultado, el zaguero también se perderá varios partidos de la eliminatoria mundialista con Uruguay y la Copa América Centenario, que se disputará en junio en Estados Unidos.

La Juve marcha segunda en la tabla de posiciones, a dos puntos del líder Nápoles, y enfrentará el domingo al Frosinone, que se ubica en el penúltimo lugar.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/83400-futbolista-uruguayo-caceres-de-baja-hasta-fin-de-temporada>



Radio Habana Cuba